



## AKKREDITIERUNGSSTATUS B.A. ÖFFENTLICHES RECHT AN DER JURISTISCHEN FAKULTÄT

Der Studiengang B.A. Öffentliches Recht hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

### Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

Dem Nebenfach-Studiengang Öffentliches Recht (Bachelor 25%) kommt aus Sicht der Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung eine wichtige Rolle im Bachelor-System der Universität Heidelberg zu: Das Fach bietet eine sehr sinnvolle Ergänzung zu unterschiedlichsten Hauptfächern vor allem aus dem sozial- und geisteswissenschaftlichen Bereich insbesondere im Hinblick auf mögliche Berufsfelder und stößt auf eine entsprechende Nachfrage. Besonders positiv bewerten die befragten Studierenden sowohl den Nutzen des erworbenen Wissens für ihren weiteren Studienverlauf als auch die hohe fachliche Qualität der Lehre, die Information zu Leistungsnachweisen und die sehr engagierte Fachstudienberatung.

Die bereits erfolgten Bemühungen um eine qualitätsorientierte Weiterentwicklung des Studiengangs begrüßen die Senatsbeauftragten sehr, insbesondere die im Zuge der Studienreform von 2014 durchgeführte Flexibilisierung des Curriculums, die bisher ergriffenen Schritte zur besseren Anpassung der Notengebung an Bachelor-Standards und die Intensivierung der persönlichen Beratung. Die Senatsbeauftragten sind zuversichtlich, dass die Juristische Fakultät auf einem guten Weg ist, diesen Begleitfach-Studiengang – dem sie eine große universitätsinterne und gesellschaftliche Bedeutung beimessen – weiter zu optimieren und auch noch mehr Studieninteressierte zu akquirieren und zum Studienerfolg zu führen.

Datum der aktuellen Q+Ampel-Klausur:	15. Juli 2016
Auflagen:	erfüllt
Monitoring-Bericht:	SoSe 2020
Akkreditiert bis:	31. März 2026
Nächste Q+Ampel-Klausur:	WiSe 2024/25